



Août 2011 : Journée Mondiale de la Jeunesse passe aussi par Fatima



(13.08.2011) Plusieurs groupes de jeunes de différentes nationalités joignent au déplacement en Espagne pour participer à la Journée mondiale de la jeunesse (JMJ), 16-21 août à Madrid, le pèlerinage au Sanctuaire de Fatima. Certains s'attendent à passer par le sanctuaire, avant la JMJ, les autres ont marqué la venue au Portugal pour, après cette grande réunion. **SOYEZ TOUS LES BIENVENUS!** LE SANCTUAIRE DE FATIMA VOUS SALUE DE TOUT SON COEUR!

www.fatima.pt/fr/news/aout-2011-journee-mondiale-la-jeunesse-passe-aussi-par-fatima